

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 9/10/2020

Au début de l'assemblée générale, 16 personnes sont présentes, dont 2 salariés de l'Association, deux intervenants bénévoles, et l'adjoint à la mairie M. Jean-Philippe BAË et 3 personnes ayant remis une procuration

Ordre du jour

- ✓ Bilan financier
- ✓ Bilan moral
- ✓ Démission du bureau
- ✓ Election du bureau
- ✓ Projets 2020/2021

Bilan Financier

Solde des comptes au 31/08/2020:

- Compte chèque Crédit Mutuel : 22 248,08 €
- Livret A Crédit Mutuel : 10 310,52 € ;
- Caisse : 279.36 €

Compte de résultat :

- Résultat : excédent de 8 949,60€
- Compte de résultat en annexe.

Total des dépenses 23 744.09 € dont 18 106.64 € correspondent aux dépenses pour le personnel, et 634.75 € en assurances.

Total des recettes 32 693.69 € , dont 28 838.80 € correspondent aux cours, adhésions, expositions, stages, et subvention mairie pour 1 950 €.

Un commissaire aux comptes a été nommé ; il s'agit de Mylène Marty.

Après lecture du rapport financier relatif aux comptes de l'association pour l'exercice 2019/**2020**, l'assemblée générale approuve le dit document tel qu'il lui a été présenté. Dès lors, quitus de sa gestion est donné au trésorier pour l'exercice écoulé.

Cette résolution est adoptée à l'unanimité.

Quelques informations complémentaires données par le trésorier

Paiement des salariés pendant l'arrêt de l'activité de l'association. Chômage partiel pour les mois d'avril et de mai.

Bilan moral

Pour l'année 2019/2020, nous avons conservé la même organisation pour les cours :

Mercredi, jeudi et samedi selon les activités et publics concernés.

Les actions menées en 2019/2020

- Participation au forum des associations de Fonsorbes. Cette manifestation reste le vecteur privilégié de communication de l'association. Le large public participant permet de promouvoir facilement les activités de l'association.

- Organisation des expositions :
 - ✓ 1 exposition a été organisée en automne en faisant participer les adhérents (adultes et enfants) et les peintres amateurs de la région Midi Pyrénées. Cette année nous avons invité Mme Marie Jo Bravo, une artiste, fidèle de notre association.

Le salon s'est ouvert avec la participation musicale de la GAF (graine d'artiste)
- Préparation du carnaval de Fonsorbes. Cette année, comme beaucoup de manifestations, le carnaval n'a pas eu lieu en raison de la crise sanitaire.
- A partir du 16 mars, toutes les activités du PAF ont été suspendues à cause de la crise sanitaire.
- Nous avons tenté de poursuivre nos activités culturelles en lançant des défis dans le but d'organiser une exposition virtuelle. Cette initiative n'a malheureusement pas trouvé un grand succès.
- Développement du site internet grâce à Mme Méchain que nous remercions.
- Cette année encore, plusieurs articles concernant l'association ont été publiés dans le journal fonsorbaï « Esprit d'équipe ».
- Nous remercions également la Mairie pour ses articles sur le site internet.

Le bilan moral est approuvé à l'unanimité des personnes présentes.

Démission du bureau

Le bureau démissionnaire 2019/2020:

- Présidente : Mme Martinez Anne-Marie
- Vice-Présidents : M. Durier André ; Mme Marlyne Martinez
- Trésorier : M. Stéphane Guilbaud
- Trésorier Adjoint : Mme Martine Lecadre
- Secrétaire : Mme Cendrine Loubet
- Secrétaire adjoint : Mme Christelle Samson
- Responsable webmaster : Mme Méchain Danièle

Election du bureau

- Mme Martinez Anne-Marie ; M. Durier André ; M. Stéphane Guilbaud ; Mme Christelle Samson ; Mme Méchain Danièle ; Mme Marlyne Martinez : élus à l'unanimité.

Projets 2020/2021

- Reprise des activités depuis le 16 septembre.
- Réduction du nombre d'adhérents afin de conserver un espace suffisant.
- Réorganisation dans la disposition de la salle, pour respecter la distanciation physique.
- Achat de matériel afin de réaliser deux lots qui seront désinfectés après chaque cours.
- Port du masque obligatoire pour les professeurs et les adhérents à partir de 11 ans.
- Désinfection des mains en entrant avec du gel hydroalcoolique.
- Cahier de présence à chaque cours.
- Nous fonctionnons à petits pas et restons à l'écoute de l'évolution du virus.
- Cette année pas d'exposition d'automne prévue.

- Réflexion pour la prise de photos des œuvres des enfants et adultes au fur et à mesure de leur production pour alimenter le site et Facebook.
- Pour l'instant nous ne savons pas si le carnaval pourra avoir lieu.
- Nous espérons pouvoir organiser une exposition pour clôturer l'année (peut-être la limiter aux adhérents ?), mais rien n'est sûr.
- Demande de Stéphane d'un endroit pour stocker les chèques. Voir avec la banque ?
- Normalement, Arno devrait arrêter fin juin 2021.